

Freundschaft:

In England ist es sehr leicht Freunde zu machen, aber nur wenn Sie die Tipps und Tricks wissen. Für manche Leuten sind die Methoden ziemlich komisch, jedoch werden sie sehr häufig benutzt. Der erste Fehler, den die meisten Deutschen machen ist dass man nicht immer "hello" sagen soll für die Männer und Frauen in England ist das unerträglich. Sie müssen Ihren Bauch drei mal klopfen und erst dann dürfen sie "hello" sagen. Wenn er/sie das gleiche macht kannst du den nächsten Schritt anfangen. Also im moment wissen wir, dass unser Ziel, ist mit menschen freundlich zu sein und der Mensch will mit uns sprechen. Als nächstes müssen Sie mit Ihrem Ziel man zu sprechen weitermachen. In Deutschland, in der Schweiz und in Österreich dürfen Sie wie Sie wollen sprechen, aber in England müssen Sie stehen wenn Sie sprechen. Wenn man das nicht macht, dann fühlt sich der Mensch beleidigt und dann will er natürlich nicht Ihren Freund sein. Danach darf man auch nicht "bye" oder "see you later" sagen, weil das einfach blöd ist. Man muss "skippity-hop" sagen sonst denkt er/sie, dass du dumm bist. Sie müssen auch jeden Tag Ihren potenziellen Freund anrufen und ihn fragen, was sein Lieblingskäse ist. Also ist es leicht Freunde in Englnd zu machen, obwohl es vielleicht ein bisschen anders ist, funktioniert es doch immer noch.

Vielen dank und tschuss